

**Beschlussempfehlung und Bericht**  
**des Ausschusses für Finanzen und Wirtschaft**

**zu der Mitteilung der Landesregierung vom 11. September 2012**  
**– Drucksache 15/2347**

**Bericht der Landesregierung zu einem Beschluss des Landtags;**  
**hier: Denkschrift 2011 des Rechnungshofs zur Haushalts- und**  
**Wirtschaftsführung des Landes Baden-Württemberg**  
**– Beitrag Nr. 9: Luftsicherheitsgebühren**

Beschlussempfehlung

Der Landtag wolle beschließen,

von der Mitteilung der Landesregierung vom 11. September 2012 – Drucksache  
15/2347 – Kenntnis zu nehmen.

18. 10. 2012

Der Berichterstatter:

Klaus Herrmann

Der stellvertretende Vorsitzende:

Dr. Markus Rösler

Bericht

Der Ausschuss für Finanzen und Wirtschaft beriet die Mitteilung Drucksache 15/2347 in seiner 21. Sitzung am 18. Oktober 2012.

Der Berichterstatter merkte an, bei der Kalkulation der vom Land erhobenen Luftsicherheitsgebühren seien für 2012 erstmals die allgemeinen Verwaltungskosten berücksichtigt worden. Damit sei dem Anliegen des Landtags entsprochen worden.

Ohne förmliche Abstimmung verabschiedete der Ausschuss die Beschlussempfehlung an das Plenum, von der Mitteilung der Landesregierung, Drucksache 15/2347, Kenntnis zu nehmen.

06. 11. 2012

Klaus Herrmann